

Kompost am „Campus Technische Fakultät“

Am „Campus Fakultät“ gibt es wie oben beschrieben keinen Biomüll aber auch keinen Kompost auf oder neben dem Wohngelände. Es gäbe aber dennoch freudige Abnehmer des selbstgemachten Kompostes: Die Garten AG. Diese AG bewirtschaften die kleinen Gartenzellen zwischen den Wohngebäuden und brauchen händeringend jeden Kompost. Damit dieser nicht (in Plastiksäcken) gekauft werden muss, und somit wieder Müll produziert, ist ein Kompost eine gute Idee.

Mein Vorschlag ist ein drei-Kompost-System, in dem drei Komposte beispielsweise aus Paletten gebaut werden. Man fängt an den einen Kompost zu befüllen und wenn dieser voll ist, geht man zum nächsten Kompost über. Somit kann der erste Kompost reifen, für den Garten entnommen werden und danach direkt wieder benutzt (befüllt) werden.



Beispiel für einen dreiteiligen Kompost.

https://archzine.net/diy-ideen/bastelideen-fur-erwachsene/komposter-selber-bauen-anleitung-einfachen-schritten/?image_id=undefined